

Unité cynotechnique CRL

Chef : Zoé Ast

Chef adjoint : Patrick Marcelino

Comité : Zoé Ast, Patrick Marcelino, Patrick Weyrich, Mike Brendel, Tom Kraus

Instructeurs cynotechnique : Zoé Ast (formation faite près de la Croix-Rouge allemande), Sandra Wagner (Cyn2 fait auprès de pompiers professionnel de Valabre)

26/04/1996 crée par le Comité Exécutif de la CRL

01/01/1998 unité opérationnel

Mission : retrouver des personnes disparues ou égarés à l'aide de nos chiens de secours, ou de personnes ensevelies.

Interventions internationales: 2003 Algérie, Iran, 2004 Marocco, 2010 Haiti

National : +-14 interventions par ans, l'UCT est sollicité par la Police Grand-Ducale ou le CGDIS

Permanences assurées par deux maîtres-chiens 24h24 7j/7j

Membres actuels : 28, dont 5 assistants cynotechniques, 11 maîtres-chiens

Chiens : 20 ( berger allemand, labrador, border collie, mix ...), dont 11 chiens certifiés en quête et 6 chiens certifié en décombres, 2 chiens en formation Mantrailer, 6 chiens en formations quête/décombres.

Entraînements 2 fois par semaines sur différents site (forêts, décombres, batiments) et theorie (premiers secours, radio communication, matériel auto, premiers secours chiens, orientation...)

3 stages par année : 2 jours, Lapanne (Tembuilding), 3 jours Villejust (terrain de décombres de sapeurs-pompiers professionnels de France) et une semaine en Bavière dans une école des douanes allemandes pendant lequel nous travaillons avec de unité de la Croix-Rouge allemande.

Nous avons participé à des stages auprès de brigade canine de la BSPP à Paris et du Département de l'Ain.

Formations de l'assistant cynotechnique ou/et maître-chien :

- Cours premiers secours
- SAP 1
- Orientation
- Premiers secours chiens, kynologie
- Jeu avec le chien
- Theorie intervention quête/décombres
- Communication radio Renita

- Matériel voiture d'intervention
- Divers stages

Formation chiens :

- Test d'accès à la formation de chien de secours
- 2 ans de formation
- Obéissance
- Agilité
- Certifications en quête et/ou décombres ou mantrailing ( à repasser tous les 2 ans), des examinateur cynotechnique de la Croix-Rouge bavaroise viennent certifié les chiens.

